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Abstract (en)
[origin: WO2015128025A1] The invention relates to an apparatus (1) for automatically cutting a web of material (2), comprising a longitudinal cutting
device (60) which allows the web of material (2) to be cut into partial webs (3) and remaining webs (4) in a longitudinal direction L, a discharge
device (10) for automatically discharging the obtained remaining webs (4), and a transverse cutting device (70) which is mounted behind the
longitudinal cutting device (60) and is used for cutting the remaining webs (4) transversely to the longitudinal direction L.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung (1) zum automatischen Schneiden einer Materialbahn (2), mit einer Längsschneidevorrichtung (60), mittels
der die Materialbahn (2) in eine Längsrichtung L in Teilbahnen (3) und Restbahnen (4) durchtrennbar ist, einer Abführvorrichtung (10) zum
automatischen Abführen der erzeugten Restbahnen (4), einer nach der Längsschneidevorrichtung (60) nachgelagerten Querschneidevorrichtung
(70) zum Durchtrennen der Restbahnen (4) quer zur Längsrichtung L, wobeidie Abführvorrichtung (10) an eine erste Walze (31) positionierbar
ist, die für einen Transport der Materialbahn (2) sorgt, unddie Abführvorrichtung (10) mindestens eine Hilfswalze (15) aufweist, die zwischen zwei
Positionen (23, 24) bringbar ist, wobei in der ersten Position (23) die Hilfswalze (15) an der ersten Walze (31) wirkt und in der zweiten Position (24)
die Hilfswalze (15) beabstandet zur ersten Walze (31) ist.
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